PROLOGO

Desde los primeros años de su fundación, el Instituto de Investigaciones Clínicas de la Facultad de Medicina de la Universidad del Zulia, se ha dedicado al estudio de la encefalitis venezolana. Ha realizado publicaciones relacionadas con esta enfermedad, durante más de treinta años.

Los trabajos publicados han sido recogidos en el volumen que ahora presentamos como Suplemento de la Revista Investigación Clínica, por iniciativa de su editora la Dra. Elena Ryder. Gracias a su preocupación, a su espíritu de trabajo, y a la calidad que logra en todo lo que hace, quienes nos preocupamos por el tema podremos contar en adelante con una recopilación calificada, de trabajos científicos directamente relacionados con la encefalitis venezolana.

Esta publicación recoge trabajos que comprenden el estudio de la historia de las epidemias en nuestro país (desde la de 1959 en adelante), de los agentes transmisores, la epidemiología, anticuerpos equinos, anticuerpos humanos, clínica, laboratorio, morfología leucocitaria patológica, microscopía electrónica del virus, estudios histológicos, histoquímicos y ultraestructurales, neurobioquímica, anatomía patológica humana y experimental, teratogenia, neuropatología experimental, terapéutica antibiótica en humanos y experimental, además de una revisión completa de la enfermedad.

El propósito del Instituto de Investigaciones Clínicas, a través de su órgano de publicación científica, la revista "Investigación Clínica", ha sido poner en manos de los estudiosos un material altamente calificado, para la comprensión e investigación de los múltiples problemas planteados a la ciencia, por la encefalitis venezolana.

Américo Negrette